

## APPELS À TÉMOINS

# ALCOOL = MÉDICAMENT ?

---

Par **Profil supprimé** Posté le 08/03/2014 à 16h46

Que pensez-vous de cette proposition, outre le fait de l'impossibilité technique, est-ce que si l'alcool était considéré comme un vrai médicament et serait vendu en pharmacie? Cela limiterait-il plus les problèmes de banalisation de consommation?

## 8 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 20/03/2014 à 22h38

Vous dites "Que pensez-vous de cette proposition" : et bien rien car c'est très nul ! Vous n'avez rien à faire sur ce site avec ce genre de message !

---

**Moderateur** - 21/03/2014 à 10h16

Bonjour Clespeed,

J'ai laissé passer votre message mais cela a été limité dans le ton employé. Chacun a sa place sur ce forum, quelle que soit la "hauteur" de sa question. Il est clair que l'alcool n'est pas et ne peut pas être un médicament "vendu en pharmacie".

Je comprends qu'une telle question puisse vous scandaliser en tant que proche d'un alcoolique. Cependant, si j'ai bien compris son parcours, Reponseatous est lui-même alcoolique actuellement abstinent. Son propos porte sans doute plus sur les manières qu'on pourrait avoir de cesser la banalisation de la consommation d'alcool, que sur réellement transformer l'alcool en médicament. Je l'interprèterais donc plus comme un moyen de chercher à se défendre de l'alcool et de sa tentation.

Cordialement,

le modérateur.

---

**Profil supprimé** - 25/04/2014 à 11h48

bonjour

oui ! sûrement modérateur tout le monde n'a pas encore pris conscience de sa maladie faut le dédic

bonne journée

---

**Profil supprimé** - 15/01/2015 à 15h02

Bonjour, pour répondre à ta question reponseatous, l'alcool n'est pas un médicament donc à mon avis ne devrait pas être vendu en pharmacie. De plus, la baisse de la consommation d'alcool doit venir d'une prise de conscience avant tout.

---

**Profil supprimé** - 26/01/2015 à 15h04

Je pense très clairement que l'alcool n'est pas un médicament mais plutôt une substance hautement addictive dont il est très difficile d'en sortir!

---

**Profil supprimé** - 11/02/2015 à 10h50

Sans être aussi véhément que CLESPEED, je suis d'accord sur le fait que même si l'alcool peut rendre certaine personne dépendante, ce n'est pas non plus le cas pour tout le monde. Consommé avec modération, l'alcool ne reste qu'une simple boisson.

---

**Profil supprimé** - 11/06/2019 à 13h55

bonjour ,

il est impossible de considérer l'alcool comme un médicament .  
un médicament est destiné à soigner hors l'alcool tue et rend malade.  
il n'est donc pas du tout possible de le vendre en pharmacie

---

la seule solution est seulement l'interdiction de la vente est ça ne risque pas d'arriver.  
ensuite comme le tabac en augmenter progressivement les prix, mais en France le lobby de l'alcool est très puissant.

ensuite c'est à chacun de se prendre en charge en toute responsabilité, et bien sûr c'est extrêmement difficile de lutter contre une addiction quelle qu'elle soit!

je suis parvenue à cesser de fumer il y a 7 ans il m'a fallu un an,  
mais pour ce qui est de l'alcool c'est bien plus compliqué du fait de son énorme aspect social et convivial..

---

**Profil supprimé - 12/10/2019 à 00h06**

Bonsoir,  
Pour reprendre cette discussion, l'alcool peut-il être considéré comme médicament et vendu en pharmacie non. Tel que nous le concevons aujourd'hui non, mais l'alcool est une drogue, une drogue licite et le médicament "anti-dépresseur" c'est quoi, sinon une drogue vendue sous ordonnance.

---